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Вечером 10 сентября в Центральном штабе КПРФ по выборам прошла
пресс-конференция руководства Компартии, посвященная итогам Единого дня
голосования. В ней приняли участие Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов, первый
заместитель Председателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин, заместители Председателя ЦК
КПРФ В.И. Кашин, Д.Г. Новиков, Л.И. Калашников, член Президиума, секретарь ЦК
КПРФ С.П. Обухов, секретарь ЦК КПРФ А.А. Ющенко.

  

  

Г.А. Зюганов: «Мы за конструктивную, созидательную работу»

  

Со вступительным словом к участникам пресс-конференции обратился лидер КПРФ Г.А.
Зюганов
.

  

«Компартия Российской Федерации и лево-патриотические силы всегда с большой
ответственностью относились к выборным кампаниям, - подчеркнул Геннадий
Андреевич. – Нынешняя кампания имела две особенности. С одной стороны, против
Русского мира и России ведется натовцами и американцами война на уничтожение. И
это требует от нас максимальной мобилизации сил, сплочения общества, а также очень
умных и грамотных технологических решений. А, с другой стороны, эта кампания
предваряет большую президентскую кампанию».

  

Далее лидер КПРФ напомнил слова президента Путина, сказанные два года назад на
Валдайском международном форуме перед иностранными журналистами, что
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капитализм зашел в тупик. При этом, подчеркнул Г.А. Зюганов, российский
криминально-олигархический капитализм не просто зашел в тупик, а оказался
полностью несостоятельным. Он уничтожил 80 тысяч производств, по сути дела,
отбросив страну с передовых позиций на задворки истории.

  

Затем лидер коммунистов рассказал о программе КПРФ, которая была принята на III
Орловском международном экономическом форуме. Также была предложена
избирателям программа «Образ будущего». Эти документы были опубликованы почти
100-миллионным тиражом и активно продвигались информационно-пропагандистскими
службами партии.

  

Далее Г.А. Зюганов подчеркнул, что коммунисты предложили бюджет развития,
который базируется на успешном опыте народных предприятий и целого ряда отраслей,
например, сельхозмашиностроения, где прирост за последнее время составил 28%.

  

Лидер КПРФ остановился и на опыте Орловской области, где губернатор-коммунист А.Е.
Клычков вновь должен показать прекрасный результат на выборах. Ведь он сумел
перестроить работу так, что его поддержали практически все влиятельные
политические силы и деловые люди. Геннадий Андреевич также напомнил, что
Орловская область – это единственный регион, который второй год подряд показывает
лучший результат по сбору зерна. В прошлом году там было собрано по пять тонн зерна
на человека, а в этом году, похоже, будет достигнут показатель в шесть тонн. И это
лучший результат в истории сельского хозяйства страны.

  

Также Г.А. Зюганов обратил внимание на то, что на выборах в Хакасии побеждает
действующий глава региона коммунист В.О. Коновалов. И это, несмотря на травлю,
развернутую со стороны «Единой России». Против действующего главы республики на
телеэкраны было выпущено восемь тысяч грязных сюжетов. Пришлось даже
официально обращаться по этому поводу к Президенту и членам Совета Безопасности.
Однако избиратели сегодня доказали, что доверяют Коновалову, который, согласно
предварительным итогам, набирает 60% голосов.

  

Далее Геннадий Андреевич отметил, что тот опыт, который накопили
народно-патриотические силы и народные предприятия, дает возможность стране
соединить современное предпринимательство с идеалами справедливости.

 2 / 12



КПРФ ЕАО

Автор: redaktor2
12.09.2023 00:00 - 

  

«Справедливость сегодня выходит на первый план, и те, кто достойно и честно вел
избирательную кампанию, получают на выборах хороший результат», - подчеркнул
Председатель ЦК КПРФ.

  

Затем лидер коммунистов отметил работу молодых руководителей Компартии, которые в
ходе выборов проявили себя ярко и талантливо. Это, прежде всего, первый заместитель
Председателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин, заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г.
Новиков, а также губернатор Ульяновской области А.Ю. Русских.

  

При этом лидер КПРФ выразил возмущение тем, что в Алтайском крае с выборов сняли
талантливого руководителя краевой парторганизации, депутата Государственной Думы
М.Н. Прусакову. Видимо, «Единая Россия» уж слишком испугалась конкуренции с ее
стороны.

  

Среди других талантливых представителей молодой плеяды КПРФ были названы Р.Б.
Яковлев (Новосибирская область), М.В. Райн (Ненецкий автономный округ), А.Н. Ивачев
(Свердловская область), Е.В. Грунтовая (Кемеровская область). «Таких у нас сегодня
все больше и больше. И это меня радует», - подчеркнул лидер коммунистов.

  

Кроме того, он поблагодарил за хорошую работу заместителя Председателя ЦК КПРФ
Л.И. Калашникова, члена Президиума, секретаря ЦК КПРФ С.П. Обухова, секретаря ЦК
КПРФ А.А. Ющенко.

  

Однако, по мнению Г.А. Зюганова, в стране нужен капитальный ремонт избирательной
системы, особенно, в условиях войны. Лидер коммунистов пообещал также обобщить все
материалы о нарушениях в ходе прошедшей выборной кампании. Кроме того, он
напомнил, что «Единая Россия» внесла в законодательство о выборах уже 17 изменений
в свою пользу.

  

«Чтобы выполнить задачи, поставленные в Послании Президента, стране нужен новый
курс», - подчеркнул Геннадий Андреевич. При этом он призвал опираться на опыт
великой советской державы.

 3 / 12



КПРФ ЕАО

Автор: redaktor2
12.09.2023 00:00 - 

  

«Мы за конструктивную, созидательную работу. Мы на этих выборах представили
реальную программу, свой уникальный опыт и новый курс, который будем продвигать в
Государственной Думе», - сказал в завершение лидер коммунистов.

  

И.И. Мельников: «КПРФ твердо удерживает позицию второй политической силы»

  

«Выборы третий год в России проводятся в неординарном социально-политическом
контексте, - отметил первый зампредседателя ЦК КПРФ И.И. Мельников. – Если
сравнивать с аналогичными выборами, которые проводились четыре года назад,
нынешние проводятся в принципиально иных, радикальных условиях».

  

«Мы в целом удовлетворены цифрами, которые приходят сейчас с востока страны.
КПРФ уверенно удерживает позиции второй политической силы», - рассказал И.И.
Мельников.

  

«Четыре года назад на выборах депутатов региональных законодательных собраний мы
не везде заняли второе место. В трех регионах мы были третьими: в Архангельской,
Кемеровской областях и в Забайкальском крае. В этом году количество таких регионов,
судя по предварительным результатам, сократится. В Забайкальском крае мы
предположительно останемся на третьем месте, а вот по Архангельской и Кемеровской
областям окончательных результатов пока еще нет», - отметил Иван Иванович.

  

«Про новые территории России. Политически важно, что выборы на этих территориях
состоялись. Мы понимаем особенности проведения выборов на этих территориях. Их
итоги надо оценивать с учетом этих факторов», - подчеркнул первый зампред ЦК КПРФ.

  

«Мы консолидировались в условиях беспрецедентного внешнего нажима, но на выборах
должна быть честная конкуренция, - считает Иван Иванович. - Мы ранее вносили
конструктивные предложения по изменению выборного законодательства. Недавно
фракция КПРФ в Госдуме подготовила и внесла новый Избирательный кодекс. Этот
проект устраняет нынешние перегибы и перекосы избирательной системы, его готовили
крупные специалисты».
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«По итогам прошедших выборов наша партия демонстрирует большую устойчивость. Мы
твердо удерживаем позицию второй политической силы», - сделал вывод И.И.
Мельников.

  

Ю.В. Афонин: «Мы получили наказы избирателей, которые обязательно
выполним»

  

«Наша партия шла на эти выборы с программой Победы, с программой двадцати
неотложных мер по преображению России. Эту программу поддержали избиратели. По
всей стране наша партия выдвинула более 10 тысяч кандидатов. Они предложили
программы развития регионов и муниципалитетов, деревень и сел», - рассказал первый
зампредседателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин.

  

«Мы получили наказы избирателей, которые обязательно выполним», - твердо пообещал
он.

  

«Среди наших кандидатов много ярких и талантливых людей, в том числе более 50
человек – участники СВО. На новых территориях около 150 наших кандидатов, начиная с
2014 года, защищали Донбасс от фашистов.  Многие из них станут депутатами и вместе
с нами начнут реализовывать программу КПРФ», - рассказал Юрий Вячеславович.

  

«Андрей Клычков и Валентин Коновалов повторно стали губернаторами. Наши товарищи
выполнили свои обещания, поэтому получили большую поддержку избирателей», -
отметил первый зампред ЦК КПРФ.

  

«В Москве на выборах мэра мы продемонстрировали яркую кампанию. Леонид Зюганов и
партийная организация очень слаженно отработали. Мы предложили образ будущего.
Да, в Москве есть крупные достижения последних лет. Но на встречах с нашим
кандидатом москвичи говорили и о своих проблемах. Леонид Зюганов провел более
двухсот таких встреч. Много надо изменить в градостроительной политике и в вопросах
экологии. По первым данным системы ДЭГ, Леонид Зюганов получил вторую позицию», -
рассказал первый зампред ЦК КПРФ
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«Наша фракция во главе с Г.А. Зюгановым отчиталась о своей работе перед жителями
страны, - продолжил Ю.В. Афонин. -  КПРФ – это широкий фронт лево-патриотических
сил. Мы благодарны женскому движению «Надежда России» во главе с Останиной. Мы
благодарны движению «В поддержку Армии и оборонной промышленности» во главе с
Соболевым. Комсомол во главе с Исаковым провел большую работу. Организация «Дети
войны» во главе с Арефьевым внесла большой вклад. Сергей Удальцов и Николай
Платошкин со своими командами также активно отработали».

  

«Мы подготовили серьезный кадровый и организационный фундамент, с которым
пойдем на будущие выборы. И мы уже фактически начали подготовку к выборам
Президента РФ», - отметил в завершение Ю.В. Афонин.

  

В.И. Кашин: «Не допускать до выборов тех, кто показал себя нечистоплотными
фальсификаторами»

  

«Все структуры штаба работали, как отлаженный механизм», - так охарактеризовал
деятельность команды КПРФ в ходе выборной кампании заместитель Председателя ЦК
КПРФ В.И. Кашин. Он отметил наличие у региональных партийных структур
выстроенной вертикали, позволяющей правильно организовывать работу.

  

Владимир Иванович поделился впечатлениями от посещения различных субъектов
страны в ходе рабочих поездок. По словам выступающего, в каждом из них проводилось
не менее семнадцати встреч в различных аудиториях. Заместитель Председателя ЦК
КПРФ заявил о поддержке программы КПРФ населением, но при этом отметил
отсутствие диалога со стороны политических оппонентов, нежелание конструктивно
обсуждать предложения коммунистов.

  

Владимир Иванович сообщил, что положения антикризисной программы КПРФ нашли
воплощение в работе народных предприятий, а также в инициативах
губернаторов-коммунистов. В качестве примера он привел Хакасию, где бюджет был
увеличен в три раза за пять лет. Это сказалось на росте поддержки социальной сферы.
Так, расходы на здравоохранение выросли в пять раз, на образование - в пять раз.
Растет финансирование сельского хозяйства, малого и среднего бизнеса.

 6 / 12



КПРФ ЕАО

Автор: redaktor2
12.09.2023 00:00 - 

  

По словам В.И. Кашина, схожая ситуация наблюдается и в Ульяновской области, где
неоднократно приходилось слышать слова благодарности в адрес губернатора со
стороны производственников. «Это дорогого стоит и радует», - сказал он.

  

С другой стороны, Владимир Иванович отметил ряд деструктивных моментов. В
частности, он рассказал о подрывной деятельности спекулянтов, поднимающих цены на
топливо в период уборочной кампании. «Я считаю, что это диверсия», - сказал он,
напомнив о том, что вопрос касается всех жителей села, которых насчитывается 35
миллионов.

  

Также заместитель Председателя ЦК КПРФ осудил чиновников, стремящихся
выслужиться перед начальством путем приписывания дополнительных голосов
провластным кандидатам. По его словам, такая ситуация имеет место в Москве и
Московской области. Владимир Иванович заявил, что подобные действия лишь вредят
стране, подрывают сплоченность общества. Он призвал не допускать до выборов тех,
кто показал себя нечистоплотными фальсификаторами.

  

В.И. Кашин выразил удовлетворение ходом выборной кампании  красных губернаторов,
что нашло отражение в голосах поддержки со стороны избирателей. Он также
подчеркнул тесную связь их успешной работы с реализацией программы КПРФ.

  

В завершение Владимир Иванович заявил, что Компартия продолжит борьбу за
совершенствование выборного законодательства.

  

Д.Г. Новиков: «Мы всегда боролись за изменение баланса общественных сил в
пользу социализма»

  

Далее выступил заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г. Новиков. «Мы начинали
нынешний календарный год с 30-летия восстановления нашей партии, - сказал он. - За
эти три десятилетия КПРФ участвовала во всех избирательных кампаниях».
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Дмитрий Георгиевич подчеркнул вдумчивое и ответственное отношение Компартии к
выборам, отметив разделение задач текущего момента и задач перспективного
характера. Первые связаны с борьбой за конкретных кандидатов, в связи с чем на
первый план выходят кадровые вопросы. Вторые же всегда носят стратегический
характер.

  

«Мы всегда боролись за изменение баланса общественных сил в пользу социализма», -
напомнил Д.Г. Новиков. Он отметил рост антикапиталистических настроений, что нашло
отражение в ряде заявлений первых лиц. Вместе с тем, выступающий призвал пойти
дальше и сделать вывод, что капитализм капитализмом не лечится. «Сама система не
позволяет России сегодня двигаться вперед так, как двигаются вперед
социалистические Вьетнам и Китай», - сказал он.

  

По словам Д.Г. Новикова, выборы дают возможность партии вести отработку обоймы
кандидатов для формирования вертикали власти, правительства народного доверия. Он
поделился впечатлениями от посещения субъектов, возглавляемых красными
губернаторами. «Наши выдвиженцы пользуются большим уважением и авторитетом в
своих регионах», - подчеркнул Дмитрий Георгиевич.

  

Говоря о выборах в Хакасии, Д.Г. Новиков отметил заслугу В.О. Коновалова в
организации честной и открытой кампании.

  

Выступающий также подчеркнул, что партия внимательно проанализирует информацию
о нарушениях. По его словам, все эти примеры послужат доказательной базой для
принятия нового Избирательного кодекса, подготовленного коммунистами.

  

Л.И. Калашников: «Много раз нас пытались похоронить, но наша команда
работает»

  

Заместитель Председателя ЦК КПРФ, Председатель Комитета Государственной Думы
по делам Содружества Независимых Государств, евразийской интеграции и связям с
соотечественниками Л.И. Калашников, рассказал о той работе, которая проводится со
странами СНГ. Он также отметил, что в России коммунисты сегодня пытаются вернуть
советские принципы, в том числе - в деятельность избирательных комиссий.
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«Много раз нас пытались похоронить, но наша команда работает, и Геннадий Андреевич
ей эффективно руководит, пользуясь при этом огромным авторитетом. Я бывал во всех
странах СНГ, и там нет более популярного человека, не считая Президента России».

  

Леонид Иванович также напомнил, что недавно отмечалось пятнадцатилетие признания
независимости Южной Осетии и Абхазии. Он отметил ту огромную роль, которую сыграл
тогда Геннадий Андреевич Зюганов. Лидер КПРФ позвонил президенту Медведеву,
после чего были приняты тяжелые решения, но они были приняты своевременно и
правильно.

  

«Когда мы оцениваем нашу избирательную кампанию, мы вспоминаем книгу Г.А.
Зюганова «Глобализация и судьба человечества», которая подтверждает все, что
происходит сейчас в мире», - подчеркнул Л.И. Калашников.

  

«Мы все сегодня прочитали резолюцию «двадцатки», и если  посмотрим на документ, то
увидим, что его восемь пунктов изложены в этой книге. Говорю я это к тому, что нам в
ходе избирательной  кампании часто приходилось отвечать на вопросы
международного порядка: почему, как, где? Как мы будем дальше поддерживать
Россию? И, не покривив душой, скажу, что в этой книге вы найдёте ответ на любой из
вопросов», - рассказал зампред ЦК КПРФ.

  

Затем Л.И. Калашников остановился на выборной кампании в России. Он напомнил, что в
почти миллионном Тольятти коммунисты на выборах в городскую думу сначала были
третьими, потом вторыми и наконец - первыми.

  

«И тут нам заявили: мы вас вычистим, в этот раз вы не получите ни одного мандата. К
сожалению, такие факты, о которых говорил Геннадий Андреевич, останутся и дальше»,
- с горечью заметил зампред ЦК КПРФ.

  

«Анализируя нашу деятельность, мы видим боязнь некоторых мелких чиновников,
которые не понимают важности геополитических задач, и того, что партия вместе со
страной работает над их решением», - подчеркнул Л.И. Калашников.

 9 / 12



КПРФ ЕАО

Автор: redaktor2
12.09.2023 00:00 - 

  

С.П. Обухов: «КПРФ показала свою способность справляться со всеми вызовами»

  

«Я дополню те тезисы, которые предлагали вашему вниманию Г. А. Зюганов, И.И.
Мельников и Ю.В. Афонин, - сказал член Президиума, секретарь ЦК КПРФ С.П. Обухов
. - Как отметил Геннадий Андреевич, это  старт президентской кампании. Мы обкатали
нашу избирательную машину и наш программный продукт с точки зрения предстоящей
федеральной выборной кампании. Мы увидели определенные недостатки работы
избирательной машины, но, в целом, она показала свою способность справляться со
всеми вызовами, которые организовала, в том числе, и партия власти».

  

Вслед за И.И. Мельниковым, С.П. Обухов подчеркнул, что КПРФ подтвердила статус
второй политической силы в стране. «Я бы добавил: по имеющимся данным, мы не
только вторая политическая сила, но и сражаемся за первенство на политической
арене», - отметил выступающий.

  

По его словам, результаты на выборах в Хакасии подтверждают это, и в Ненецком
автономном округе Компартия также лидирует. То есть в настоящий момент КПРФ
оппонирует в этой избирательной кампании «Единой России».

  

С.П. Обухов рассказал, что если, например, в 2018 году на федеральных телеканалах
для партий было выделено по шесть часов эфирного новостного времени, то в этот раз
«Единая Россия», можно сказать, эфир «засушила» — только полтора часа было
посвящено политическим новостям.

  

«То есть, они делали все, чтобы наша программа не могла получить освещение на
федеральном уровне. Но мы преодолели это. Однако данный фактор показывает, что
нас боялись и, соответственно, противодействовали», - отметил выступающий.

  

С.П. Обухов также подчеркнул, что только избирательная машина КПРФ вскрывала
бесконечные вбросы и добивалась нормализации ситуации на выборах. Кроме того, как
политолога, его очень тревожат данные по явке: к сожалению, это была попытка
«засушить» выборы, попытка свернуть дискуссию. Ведь только кандидаты от КПРФ А.Е.
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Клычков и В.О. Коновалов полноценно участвовали в дебатах - а две трети кандидатов
от «Единой России» от них уклонились. А что это за выборы без дебатов, без изложения
программ?

  

«Мы настаивали на поведении дебатов, участвовали в них и показали в ходе этой
избирательной кампании образец ответственного отношения к избирателю. И я уверен,
что результаты, которые будут продемонстрированы нашими кандидатами в ходе
избирательной кампании, станут хорошим заделом по вхождению в кампанию по
выборам Президента Российской Федерации», - отметил С.П. Обухов.

  

* * *

  

Подводя итог пресс-конференции, Г.А. Зюганов в очередной раз призвал обратить
внимание на события в Хакасии. Он напомнил о травле губернатора-коммуниста В.О.
Коновалова провластными СМИ. Лидер коммунистов отметил, что происки оппонентов
были сорваны организованной в регионе честной кампанией, активной агитацией КПРФ
и отлаженной системой контроля.

  

«Мы готовы к открытому диалогу, наш опыт будет востребован страной, что бы они ни
делали, - считает Геннадий Андреевич. – Ведь этот опыт уникален». Он также
пригласил единороссов познакомиться с опытом народных предприятий, которые
добиваются потрясающих результатов в экономической и социальной сферах. В
качестве примера наиболее успешных организаций Председатель ЦК КПРФ привел СПК
«Звениговский» в Марий Эл и совхоз имени Ленина в Московской области.

  

Г.А. Зюганов также отметил, что к президентским выборам надо подойти, вооружившись
реальной программой и уникальным опытом, в том числе тем, который накопила
Компартия.

  

КПРФ.ру, Пресс-служба ЦК КПРФ.

  

Фото Сергея Сергеева.
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Видео телеканала «Красная Линия»
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